
Verwaltungsseitig werden Fragen von Frau Deitenbach zur vorherigen Diskussion über den 
Nahverkehrsplan beantwortet, soweit dies möglich ist. 
Fragen zur politischen Diskussion, so erklärt der Bürgermeister, könnten von ihm nicht 
beantwortet werden, da dies an dieser Stelle nicht seine Aufgabe sei. 


